

4/26~5/5

## 岡谷アイスフェスティバル2003

やまびこスケートの森をメイン会場に、アイススポーツの大会やカナダ物産展、料理教室や文化講演会、写真展など多彩なイベントが行われました。開会式ではあいさつのあと、林市長がアイスホッケーのゴールに向かって始球式を行いました。



◀開会式



◀料理教室 カナダビーフ料理



◀おもちやセミナー



◀カーリング大会

4/26~27

## 岡谷湖畔公園水辺まつり

緑化木の無料配布は、つつじの苗木500本がわずか30分でなくなる人気ぶり。植木市や「緑の相談所」、フリーマーケットも大勢の市民で賑わっていました。



4/29

## 諏訪湖開き



本格的な湖上シーズンの幕開けを祝い、岡谷港で諏訪湖開きが行われました。晴天にも恵まれ、はくちょう丸の無料搭乗券やつつじの配布には市民の長い列ができていました。



4/29

## 2003 シルクフェア in おかや



シルクにまつわる施設、岡谷絹工房など5会場でイベントが行われました。糸取り体験や繭人形作り、機織り体験、クイズなど子どもから大人までたくさんの人が楽しみながらシルクの歴史に触れていました。

イルププラザ3階カルチャーセンターでは「ラオスの染めと織り」と題して特別展が行われました。



5/4

## 塩嶺小鳥バス

さわやかな早朝の塩嶺で小鳥のさえずりを聞く「塩嶺小鳥バス」が50周年を迎えました。

今シーズン1回目の5月4日には過去最高の350人もの参加者があり、日本野鳥の会諏訪支部の林正敏さんの解説を聞きながら小鳥のさえずりに耳をかたむけていました。

小鳥バスは6月まで毎週日曜日に運行しています。

